
２０２３ゴール裏ミーティング議事録 

いしかわ総合スポーツセンター 第３会議室     

２０２３年２月７日(火)２０時～２２時 参加者35名 

 

１．２０２３シーズンコールリーダー体制について 

 ◆真野 涼輔、竹中 佑の２名体制で行う 

◆不測の事態があれば新川代表がつとめる 

 

２．勝利した際のゴール裏のパフォーマンスについて 

◆ゴール裏に人を集めたい→楽しそうなら来てくれるのでは？→勝利の歌プラス何かできないか？ 

 ・ヒーローインタビューの選手を待って勝利の歌を歌うのは可能か 

 ・試合後の挨拶をメイン側から始めるのはどうか 

 ・クラブに導線を考えてもらったらいいのではないか 

 ・ヒーローインタビューの選手がトラメガでwe are zweigen!の掛け声で締めてもらえないか 

   選手：we are zweigen! → ゴール裏：we are zweigen! × ３ 

   ※上記をクラブに確認する 

 

３．ゴール裏でＲＣＢの黒Ｔシャツ着用に違和感があるとの意見について 

  ・ユニフォームのほうが統一感があるのでは 

  ・ゴール裏は赤く染めたい、新スタができるのでなおさら 

  ・ライト層からすると黒Ｔはやっぱり怖い、交流もないのでなおさら 

  ・怖いと思われるのになぜ着続けるのか 

  ・ゴール裏の服装は自由だと思っている 

・他クラブの黒いＴシャツを着たサポーターによるマイナスイメージがあるのは認識しているが、

ゴール裏を熱くしたい気持ちで着用している、今後マイナスイメージを変えていけるように努力

していきたい 

・いろいろな考え方があるので答えは出ない 

  ・ＲＣＢの存在を知らない人もいるのでＳＮＳ等で発信をして理解を求めていけばいいのでは 

 

４．アウェイサポーターについて 

 ◆現状はアウェイチームの横断幕の席張りを容認しているが制限を設けてはどうか 

  ・ホームゲームの雰囲気づくりのために制限があってもいい 

 ◆横断幕張りのフライングについて 

・今後このようなことがないようクラブへ強く要望する 

 ◆アウェイサポーターでバス待ちをしているのを見かけるが 

・バス待ちは禁止であるがサポ同士の言い合いは避けたいので警備員さんを通して伝えて貰いたい、

クラブへの要望も行います 

 

 



５．その他の意見 

 ◆相手チームの選手紹介時にチャントが被っていて嫌だった 

  ・タイミングでそうなってしまうことがあるがツエーゲンの選手への応援が優先だと考えており 

そのチャントをやり切ってから止めるなどの配慮をしています、相手への嫌がらせ等の意図はあ

りません 

 ◆決起集会・バス待ちの声出しはできるか 

  ・可能であれば行いたいのでクラブに確認します 

 ◆陸上サブトラック利用者の車は別のところに駐車できないか 

 ◆警備員さんを増やせないか 

 ◆横断幕張りの時間を早めることはできるか 

 ◆チャントの歌詞ボードの掲出を今年から復活させます 

 ◆昨シーズン赤・黒のフラッグを配っていて振らせてもらえてよかったのでまたやってほしい 

 ◆サブコールリーダーがいたほうが良いと思った 

  ・今年から１００％収容になるのでゴール裏の状況を見ながら設置を検討します 

 

 （頂いた意見でクラブ側との相談が必要な物は問い合わせを行っております。） 


